



LA NUEVA CAMISETA DEL DEPORTIVO HCC CALAMA.

## Deportivo del Hospital de Calama estrena camiseta

El deportivo del Hospital de Calama (HCC) Doctor Carlos Cisternas realizó un torneo de baloncesto interno para presentar su nuevo uniforme.

- El "Equipo Negro" se impuso al "Equipo Verde" en un entretenido encuentro deportivo que contó con la participación de distintos funcionarios de las áreas del HCC.

En la oportunidad se premió a Jorge Cáceres por su destacada trayectoria y su compromiso constante con el deporte al interior de hospital.

Desde el centro asistencial felicitaron a los funcionarios que se motivan para generar espacios de compañerismo y deporte, fortaleciendo la unión y el espíritu de equipo del Hospital de Calama. 🍀